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Actuellement, et jusqu'à demain 9H, Giveaway of the day vous offre HitFilm Express (Win&Mac) +
Edit: Starter add-on pack.
C'est à cette adresse : https://fr.giveawayoftheday.com/hitfilm-express-edit-starter-add-on-pack/
Citation :
Please note the program archive includes ONLY readme file with the download instructions!

The most powerful free video editing & VFX software in the world. HitFilm Express gives you
professional-level VFX tools and everything you need to make awesome content, films or gaming
videos. Perfect for beginners or any creative without a budget.

There is also Edit: Starter add-on pack included. Take your projects to the next level with the Edit:
Starter pack for HitFilm Express. In one pack, you get professional text tools, split-screen masking,
Picture-in-Picture, Action Cam Crop, and Vertical Video tools to make your content stand out. Usually
$9.99 - you get it for FREE today!
Citation :
Veuillez noter que les archives du programme comprennent UNIQUEMENT le fichier readme avec
les instructions de téléchargement !

Le plus puissant logiciel gratuit de montage vidéo et d'effets visuels au monde. HitFilm Express vous
offre des outils VFX de niveau professionnel et tout ce dont vous avez besoin pour réaliser des
contenus, des films ou des vidéos de jeux géniaux. Parfait pour les débutants ou tout créatif sans
budget.

Il y a aussi Edit : Pack d'extension de départ inclus. Faites passer vos projets au niveau supérieur
grâce à l'Edit : Pack de démarrage pour HitFilm Express. Dans un seul pack, vous obtenez des outils
de texte professionnels, des outils de masquage d'écran partagé, de Picture-in-Picture, d'Action Cam
Crop et de vidéo verticale pour faire ressortir votre contenu. Habituellement, 9,99 $ - vous l'obtenez
GRATUITEMENT aujourd'hui !
Traduction Deepl

Je n'est pas testé.
En ce moment, je suis plutôt, DaVinci Resolve .
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